



An die Präsidentinnen und Präsidenten sowie Verantwortlichen der
Mitglied- und weiteren Organisationen

Zürich, 25. Februar 2019

Alumni-Brief Februar 2019

Liebe Präsidentinnen und Präsidenten
Liebe Kolleginnen und Kollegen

Wir sind bereits mitten an der Bearbeitung unserer Schwerpunkte 2019:

Die Erhebungen für die [FH-Lohnstudie 2019](#) sind in vollem Gange. Speziell ist dieses Jahr, dass wir Fragen zur Weiterbildung integriert haben. Dies ist ebenfalls für die Fachhochschulen von Interesse, die auch dieses Jahr die FH-Lohnstudie unterstützen.

Wie bereits mehrfach kommuniziert ist 2019 die **Weiterbildung** für uns generell ein wichtiges Thema. So werden wir uns auch am [FH-Forum](#) mit diesem Thema beschäftigen, u. a. bei der Podiumsdiskussion mit Bundesrat Guy Parmelin.

Ein weiteres Thema, das wir dieses Jahr in der Verbandsentwicklung aufgreifen wollen, ist die **Rückgewinnung** von ausgetretenen Mitgliedern. Durch gemeinsame Aktionen mit euch sollen möglichst viele ehemalige Mitglieder motiviert werden, wieder beizutreten. Wir werden mit konkreten Massnahme-Vorschlägen auf euch zukommen.

Zwei Alumni-Organisationen und ihre Fachhochschulen haben des Weiteren das Thema Mentoring initiiert. Diesbezüglich prüfen wir eine mögliche nationale Rolle zur Erstellung eines orts- und fachbereichsübergreifenden Mentoren-Pool. Dieser würde sowohl regional als auch national Mehrwert für die Mitglieder und zukünftigen Absolventen (sprich Studierende) bieten sowie die Marke FH stärken.

Liebe Grüsse aus dem Vorstand

Roger Abt
Ressortleiter Verbandsentwicklung
Stv. Präsident